

Isabel Allende: "Aún hay mucho enterrado del gobierno de Pinochet"

La escritora chilena Isabel Allende comentó ayer, en Monterrey, México, que en nuestro país aún no se vive en una democracia plena. "Chile vive una democracia condicionada. Todavía el general Pinochet es jefe de las Fuerzas Armadas, por lo que la presencia militar es muy importante, llevando a que la gente todavía tenga una gran cautela", señaló la escritora, radicada en Estados Unidos desde 1975, cuando salió de Chile por motivos políticos.

Allende, además, afirmó que, aunque la verdad va surgiendo tras el gobierno de facto de casi 17 años que encabezó el general Pinochet, "queda aún mucho enterrado bajo la alfombra".

La escritora de 55 años, que llegó a México para asistir a la XI Feria Internacional del Libro de Guadalajara, inaugurada el sábado, afirmó, además, que el presidente de Cuba, Fidel Castro, debía abandonar el poder que ostenta desde 1959.

"Yo creo que Castro tiene que salir del poder, y ojalá salga con honor", indicó. La autora de *La Casa de los Espíritus* agregó que no espera "que (Castro) se muera, ni que salga mal, pero que a Cuba le toca cambio. Es tiempo para que cambie la política de los Estados Unidos con respecto a Cuba", dijo. "Ya no se puede seguir con este bloqueo ridículo".

REUTERS



ANDRÉS COPESTA

La novelista afirmó que Chile vive una "democracia condicionada".

Isabel Allende, "Aún hay mucho enterrado del gobierno de Pinochet" [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1997

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Isabel Allende, "Aún hay mucho enterrado del gobierno de Pinochet" [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)